
坂田会長挨拶 

 

両協議会の友好団体協定調印式に当たりまして、一言ご挨拶申し上げます。 

 

本日は、公私ともにお忙しい中、上天草市長 堀江隆臣（ほりえ たかおみ）様、阿南市

長 表原立磨（おもてはら たつま ）様、そして両協議会委員の皆さまのご臨席を賜りま

したことに、心より感謝を申し上げます。 

 

本日ここに、上天草市長 堀江隆臣（ほりえ たかおみ）様、阿南市長 表原立磨（おも

てはら たつま ）様、立会いのもとに ただ今、署名が終わったところでございます。 

 

今回の協定締結に至ることができましたのもひとえに皆様のひとかたならぬご尽力の賜物

であり、この場をお借りして心より感謝申し上げます。 

当協議会は平成２８年 2 月に設立し、上天草市の基盤産業である海運業の果たす役割や

魅力を市内外にＰＲするなど、海運業の振興や内航海運の喫緊の問題である、船員の高齢化

よる船員不足の解決に向けて取り組んでまいりました。 

ただ今、締結させていただきました友好団体協定に基づき、ふなどころ阿南まちづくり協

議会と協力して、様々な課題に対応し、海運業の振興や船員人材育成などに誠心誠意努めて

まいりたいと思っております。 

今回の協定を契機といたしまして、両協議会の交流を深め、相互協力のもと問題解決に努

めますことをお誓いして、私のご挨拶とさせていただきます。 

 

令和４年４月１３日 

上天草市海運業人材育成推進協議会 

会長 坂田 英雄 


